2009年4月号

裁判員制度をみんなで阻止しよう! 4・21日比谷全国集会と銀座デモに結集しよう

4/21(火)18:00開場 18:30開会 **日比谷野外音楽堂**(東京メトロ 丸ノ内線/千代田線 霞が関駅下車) 20:00 デモ出発

主催:裁判員制度はいらない!大運動

集めましょう! 「**9条を変えるな!」署名** 3/15 現在 **千葉県到達数 18.314 筆**(+340) カンパ ¥66,000

裁判員制度反対署名 564筆 / "もんじゅ"反対 46筆/星野再審・釈放 60筆 / 辺野古基地阻止 76筆 /児ポ法改悪反対 13筆

署名送り先:〒**260-0017 千葉市中央区要町2-8DC会館1F 百万人署名運動千葉県連絡会**

① 街宣署名(2/22~3/15)

			9条	裁判員	ビラ	チケット
計	6回	29人	340筆	3 4 筆	1520枚	

② 個人・団体より

O裁判員制度反対署名 お一人から3筆 ありがとうございました。

【事務局より】・9条署名 1万8千の大台にのりました。メーデー街宣で大きく上のせしましょう。皆さんのご参加をよろしくお願いします。この間の定例街宣の成果を見ますと4人以上で取り組みますとかならず100筆以上集めています。数は力なりです。

・裁判員制度反対署名についてですが、今月の到達数564筆は先月より3筆少なくなっています。先月は計算違いで547筆でした。申し訳ありませんでした。

3・22の成功を4・21へつなげよう

裁判員制度はいらない! 3・2 2千葉集会は1 2 1名(目標100)の参加を得て行われました。「裁判員制度はいらない! 大運動があって、私は救われました」という拒否者の方の発言は会場をいやが上にも盛り上げました(詳細は全国通信を)。会場カンパは00000円、集会賛同署名は、遠くは岡山の野田隆三郎先生他県外の皆さんや県内の方々から52筆いただきました。すべての皆さんの力がひとつに合わさって勝ち取られた大勝利でした。本当にありがとうございました。

デモ終了後第4回実行委員会を16名の参加で開き、3・22の総括をしました。皆勝利感にあふれ「拒否者のお話は感動だった」は衆目の一致するところでした。①賛同署名をいただいた方にお礼をすること②残金の半分を大運動にカンパすることが決まりました。

次の行動($4 \cdot 21$, $5 \cdot 21$)に向けて新実行委員会を立ち上げ、名称は"裁判員制度はいらない!千葉県実行委員会"としました。当面は $4 \cdot 21$ に向けて下記の街宣をすることになりました。

みなさんお近くの街宣にぜひ参加してください。実行委員会にも参加してください。

4・21日比谷全国集会に5000人の結集を実現して、裁判員制度を廃止させましょう!!

(事務局)

〈沖縄を知る(1)〉

私は昨年と今年二度沖縄を訪問しました。昨年は「光の部分と蔭の部分を観たい」という私的旅で、今回は護憲の市民連合の全国集会への参加でその一環で島を縦断するスタディーツアーでした。

機上から眼下を見下ろすと、濃紺の荒海と対比するように、 諸島の海は、穏やかで透明感のある一面ブルー、そこに白いレースの波が沖に向かってアクセントをつけています。白いレースはサンゴ礁に波打つことによりできます。サンゴは動物で、岩礁に着床したサンゴが死んで石灰化しサンゴ礁となります。そこには海草藻が共生し、その光合成物質をサンゴが利用します。波打ち際から沖に延びるサンゴ礁の長さは形成時間を示します。

海草藻は、干潮時にも水面下にある浅瀬にのみ生息します。ジュゴンは広い浅瀬と大量藻がある環境でのみ生きられます。沖縄の海は、西太平洋では唯一残されているジュゴンの生きられる場所です。宮古、八重山のジュゴンは絶え、隔離保護されている十数頭が残されている貴重な生物です。マングローブについては今問題の泡瀬、辺野古の海については次回以降に報告したいと思います。 (A)